



Alistan plan para el litio

El Presidente anticipó que si Morena y sus aliados no logran las dos terceras partes de los votos que requiere su reforma eléctrica,

enviará una iniciativa para cambiar la ley minera para proteger el litio.

"Porque es un mineral estratégico que no debe ser

entregado a particulares, mucho menos a extranjeros

(...) Para esa reforma específica se requiere mayoría simple", agregó.

Reprochan a priistas alianza con PAN en votación de reforma

Aprieta AMLO al PRI: '¿ganan las migajas?'

Insiste Presidente en ajustar Ley Minera si no pasa propuesta que fortalece a CFE

CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reprochó ayer al PRI haber pactado una alianza con el PAN para votar en contra de la reforma eléctrica, tras advertir que ese acuerdo traerá malos resultados electorales al tricolor.

Un día después de que el Consejo Político Nacional priista ordenara a diputados y senadores de ese partido no respaldar la iniciativa presidencial, el Mandatario cuestionó que los legisladores no sean dejados en libertad para correrse al "centro".

"¿Qué ganan (los del PRI)? ¿Qué no podían decir que hay una postura por la transformación que va con prisa, porque así lo ameritan las circunstancias, y que hay una conservadora que va como los cangrejos para atrás? ¿Qué no podían decir: vamos en medio, una tercera vía, vamos al centro? Eso, políticamente, les ayudaría

más", sostuvo.

"¿Qué gana el PRI aliándose con el PAN? Nada. ¿Quién saca las migajas de esa estrategia? El PAN. ¿Cómo se va a quedar el PRI? ¿Sin nada! Porque todavía el PAN surge para oponerse a la expropiación petrolera, que ellos estén a favor de los empresarios extranjeros no hay mucho que extrañarse, pero el PRI se desdibuja por completo".

Desde Palacio Nacional, el Presidente consideró que los priistas podrían estar en riesgo de quedarse sin gobernadores, en caso de que decida continuar por esa ruta.

"¿Qué hacen con las alianzas? ¿Cuántos gobernadores si siguen así les van a quedar? Yo no debería estar hablando, son sus asuntos; hasta sería recomendable decirles: ahí la llevan, sigan su camino, pero no, porque está de por medio el interés nacional, el interés de pueblo", aseveró.

PRESIONES Y PLAN B

López Obrador afirmó que los diputados federales están sometidos a fuertes presiones para votar en contra de la reforma eléctrica que, por ser constitucional, requiere

de las dos terceras partes de la votación.

Consideró que, en caso de que los legisladores de Morena y sus aliados pierdan la votación, tendrá lista una iniciativa de reforma a la Ley Minera para garantizar que la explotación del litio quede en manos del Estado mexicano.

"Si triunfan los conservadores, los que están a favor de las empresas extranjeras y en contra de la CFE, si triunfan, porque no se descarta, son muchos los intereses, porque quieren seguir robando, hay presiones muy fuertes, en el caso de que no se alcance la mayoría, al día siguiente envío la ley para reformar la Ley Minera y proteger el litio", anunció.

"¿Por qué esa reforma y proteger el litio? Porque es un mineral estratégico que no debe ser entregado a particulares, mucho menos a extranjeros, para esa reforma específica se requiere mayoría simple, la mitad más uno, y estoy seguro que eso lo vamos a lograr", agregó.

Especialistas del sector han advertido que modificar la Ley Minera traería como consecuencias fugas de capi-



tal y desincentivos a la inversión debido a la incertidumbre jurídica.



■ El Presidente López Obrador pidió a los diputados priistas pensar en el bien de la Nación al votar la reforma eléctrica.